
「坂本地域まちづくり推進協議会では、幼稚園、保育

園、小学校、中学校、坂本ふれあい施設（通称 はなの

きセンター）、及び学童保育所の一帯を坂本地域内にお

ける文教地区と位置づけ、次代を担う子どもたちが学ぶ

将来の安全・安心の学校づくりに向けた坂本文教地区整

備の検討を進めるため、坂本文教地区整備検討委員会

（大堀寿延委員長、以下「検討委員会」とする）を設置

し検討をしてまいりました。まず現状分析を進める中で

耐震化工事のされていない老朽化した幼稚園・保育園、

また坂本小学校においては、建設されて以来、長い年月

が経過し、校舎、給食室等の施設の老朽化、児童に対す

る十分な安全性・防犯性・防災性の不備、また学習のた

めの空間も確保されていないことが明らかになってきま

した。特に、児童数の増加や、国や県の教育方針による

少人数学級を推進するため教室不足の問題が発生し、坂

本小学校の教育環境はもはや見過ごすことができない状

況に置かれています。このような現状から検討委員会で

は、坂本区民の皆さんにアンケート調査にご協力いただ

き幅広く意見をお聞きして、坂本小学校の抱える課題に

ついての解決策を取りまとめ、人口の自然増減や坂本地

域における児童数の将来動向を見極めながら、教育環境

の整備、学校の適正配置等の議論の結果、坂本文教地区

の長期的な計画の必要性を重んじ提言書の策定を進めた

ところであります。－中略ー熱心に議論していただいた

委員の皆様、幅広く意見をお寄せいただいた区民の皆様

に感謝申し上げ、今後も検討委員会へのご理解とご協力

を賜りますようお願い申し上げます。」これは「提言

書」をまとめるにあたっての大堀委員長の言葉です。６

月１０日に委員会を発足後６回の委員会、視察、役員会

等を重ね、保護者・区民のみなさんにアンケートに協力

をいただき、そこから「次代を担う子どもたちの生きる

力を育てる教育環境づくりを」をテーマに「提言書」を

取りまとめました。内容としては、①直面する問題を優

先的に取り組み、子どもたちが、より良い環境で学べる

場づくり②幼稚園・保育園の、移転新築、用地確保③適

正な規模に基づいた文教地区整備計画の策定を大きな３

本柱として、具体的な施策としては、優先順位順に①教

室不足を解消するための増改築②幼稚園・保育園の移転

新築③給食室の改築④文教地区基本構想策定を掲げてい

ます。「提言書」は３月２７日に教育長に手渡し教育委員会で検討をお願いしました。この「提言

書」を実効性のあるものにするためには、区長会、坂本市議団、そしてなにより区民のみなさんのご

理解とご協力が不可欠です。今後も検討委員会にご支援とご協力をお願いします。なお、４月の回覧

文書で大変遅くなりましたがアンケートの集約結果と「提言書」の概要を報告させていただきます。 
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坂本の人口 

１２，８８８人（男：６，３６１人 女：６，５２７人） 世帯数４，３２３  【平成２１年 ２月末現在】 

 １２，９０２人（男：６，３６７人 女：６，５３５人） 世帯数４，３２９  【平成２１年 １月末現在】 

３月１４日（土）に中津川警察署坂本交番が旧

交番から１ｋｍほど東に移転新築し開所式を

行いました。新交番は敷地３２２㎡、建物は鉄

骨平屋建て９６㎡、佐伯幹夫交番長ほか警察

官６名と相談員１名が勤務します。受け持ち

区域は坂本地区（千旦林・茄子川）、手賀野、

駒場の４地区（５７平方㎞）と広範囲に渡って

います。夜間も２名の当直員が勤務し２４時

間体制で地域の治安維持に尽力していただき

ます。よろしくお願いします。 

開所式は生憎の天候でした

が、関係者のみなさんにお集

まりいただき、無事終了しま

した。その後交番内を見学し

立派な施設に改めて感激しま

した。この交番の開所式の日

を「坂本地域の安全安心の日」

として、事件、事故のない住みよい坂本を築いていきたいものです。 
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